

Muere voluntario de 22 años que ayudaba a damnificados en Penco

El joven de 22 años llegó con síntomas al Hospital Penco-Lirquén y su estado se agravó antes de ser derivado.

N. V.

La muerte de un joven voluntario de 22 años ha causado profundo impacto en la comuna de Penco, Región del Biobío, luego de que se confirmara que dio positivo a un test rápido de virus Hanta tras presentar un cuadro grave de salud. El caso ha generado pesar entre vecinos, autoridades locales y el mundo deportivo amateur, donde era ampliamente conocido por su compromiso social.

Se trata de Matías Uribe Nova, quien en las últimas semanas participó activamente en labores de apoyo a familias afectadas por los incendios forestales en la zona. Según los

antecedentes preliminares entregados por el municipio, el joven acudió hace algunos días al Hospital Penco-Lirquén con síntomas como intenso dolor de cabeza y malestar gastrointestinal.

Desde la municipalidad informaron que, tras la evaluación médica, exámenes de laboratorio y una radiografía de tórax, el equipo clínico sospechó un posible Síndrome Cardiopulmonar por Hantavirus. Debido a la gravedad del cuadro, se gestionó su traslado al Hospital Las Higueras de Talcahuano.

Sin embargo, mientras esperaba el traslado, el paciente sufrió un paro cardiorrespiratorio. El personal de salud inició de inmediato maniobras de reanimación cardiopulmonar avanzada, pero estas no dieron resultado, confirmándose su fallecimiento en el recinto asistencial.